
 

Penitenziario di Avellino; Barbaro, Lega interroga il Ministro della
Giustizia

  

Interrogazione presentata al Ministro della Giustizia, Alfonso Bonafede,
dal senatore della Lega Claudio Barbaro (eletto nel collegio plurinominale
Campania 1 – Avellino, Benevento, Caserta) in merito alla situazione
dell'organico sanitario e di Polizia presso il penitenziario Avellino.  

"Si chiede di conoscere: se corrisponda al vero che le unità impiegate di
Polizia penitenziaria presso il penitenziario di Avellino siano insufficienti e
comunque al di sotto del necessario; se corrisponda al vero che presso lo
stesso penitenziario sussistano carenze del servizio sanitario, non dotato
di sufficiente organico, né di adeguati mezzi, macchinari e servizi di
assistenza; se e come il Ministro in indirizzo intenda porre rimedio a questa
emergenza, rinforzando tanto l'organico di Polizia penitenziaria quanto
quello preposto al servizio sanitario presso il medesimo istituto".
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